

2024(令和6)年3月7日（水）

於：JR松江駅 北・南口広場

くにびきエコクラブ

「もったいない運動」ワンポイントトーク

- 私たちは、環境市民団体「くにびきエコクラブ」です。東日本大震災の発生から 丸 13 年を迎えます。今年の正月には 能登半島地震も発生しました。私たちの 日頃の生活を「もったいない」に改め、いまだ完全復興とは言えない被災地に思いを馳せましょう！
- 毎年のように起こる「異常気象による各地での集中豪雨」などは、「地球温暖化」が原因の一つと言われ、東日本大震災に匹敵する甚大な被害をもたらしています。
- 「地球温暖化」は、私たちが石油や石炭など化石燃料を使うことによって発生する「二酸化炭素(CO₂)」が大気圏を覆うことによってもたらされています。
- 石油が原料でできている レジ袋などのプラスチック製品の利用を控えることで、ごみが少くなり、地球温暖化の原因になる「二酸化炭素(CO₂)」の発生を減らすことができます。これを機に、私たちの身近な生活習慣を見直していきましょう！
- 私たちは、身のまわりの生活を見直す「もったいない運動」を展開しています。「節電」・「ごみの削減」・「マイカー利用の抑制」・「食べ物を大切に」などの意識を持ち脱炭素社会(カーボンニュートラル)を目指しましょう！
- 「ごみの削減」のためには「ごみになるものは貰わない」のが一番です。マイバッグ持参を習慣化しましょう！ また、過剰包装なども断りましょう！
- 「節電」は 誰にでもできる 温暖化防止対策のひとつです。「エアコンの温度は適切に」・「冷蔵庫にはものをつめすぎない」・「使わない電気はこまめにスイッチを切る」など 日頃からの習慣としましょう！
- 私たち「くにびきエコクラブ」が推進している「もったいない運動」のチラシをお配りしています。よくお読みになって下さい。できることから、ひとつずつ生活習慣をチェンジしていきましょう！